



Sevilla, 27 de agosto de 2012

## **EDUCACIÓN ADJUDICA OBRAS DEL PLAN OLA EN CINCO CENTROS DE LA PROVINCIA DE SEVILLA POR CERCA DE DOS MILLONES DE EUROS**

**La Consejería de Educación, a través de ISE Andalucía, ampliará el CEIP Inspectora Isabel Álvarez de La Puebla de Cazalla y el IES Las Encinas de Valencina; construirá nuevos gimnasios en los IES Nervión y Julio Verne de Sevilla capital y realizará reparaciones en el CEIP Luis Hernández Ledesma de Morón de la Frontera, actuaciones que generarán alrededor de 100 puestos de trabajo**

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado cinco obras de ampliación y reforma de centros educativos de la provincia de Sevilla enmarcadas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA). Estas actuaciones, que mejorarán colegios e institutos de La Puebla de Cazalla, Valencina de la Concepción, Sevilla capital y Morón de la Frontera, suman un presupuesto de 1.941.329,84 euros, beneficiarán a 2.775 alumnos y alumnas y generarán cien puestos de trabajo durante su desarrollo.

La obra de mayor envergadura es la que tiene por objeto la ampliación del colegio de educación Infantil y Primaria (CEIP) Inspectora Isabel Álvarez de La Puebla de Cazalla, que supone una inversión de 607.676,05 euros y que será ejecutada por la empresa Edificaciones y Obras Vistalegre. La intervención consistirá en ampliar el actual edificio de aulas dotándolo de biblioteca, salón de usos múltiples, aula de Educación Especial, aula de informática, dos aulas del primer ciclo de Primaria, un aula de pequeño grupo, aseos y una sala de calderas para la calefacción.

También adaptarán y reordenarán los espacios del edificio ya existente, lo que dará como resultado tres aulas de Educación Infantil y una de espacios comunes, cuatro del primer ciclo de Primaria, una de pequeño grupo, comedor y oficina, un espacio destinado a las asociaciones de madres y padres y del alumnado y un almacén. Esta intervención, que tiene un plazo de ejecución de cinco meses y medio, dotará al centro de los espacios requeridos para un colegio de tipología C1 completo, es decir, con tres grupos de educación Infantil, seis de Primaria y uno de Educación Especial. El centro alberga a un total de 237 alumnos y alumnas que se beneficiarán de esta intervención.

En Valencina de la Concepción se ha adjudicado la obra de ampliación de espacios educativos del IES Las Encinas, en el que se invertirán 554.052 euros. La intervención, que llevará a cabo la empresa Fonsan S.L., supondrá la construcción de un nuevo edificio de 649 metros cuadrados para albergar al alumnado de Bachillerato. Se tratará de una edificación de una sola planta que se conectará al edificio ya existente mediante un porche y que contará con seis aulas polivalentes, sala de profesorado, aseos de alumnado y profesorado y cuartos de limpieza e instalaciones.

Con esta ampliación se crearán 210 puestos escolares que responderán a la demanda de ampliación del centro, que en la actualidad alberga a 697 alumnos y alumnas de Secundaria Obligatoria y Bachillerato. La obra tiene un plazo de ejecución de cuatro meses y 24 días.



Dos de las obras adjudicadas tienen como objetivo la construcción de gimnasios en institutos de secundaria de Sevilla capital, concretamente en el IES Julio Verne y en el IES Nervión. Así, en el primero de ellos el nuevo gimnasio contará con 610 metros cuadrados y albergará no sólo el espacio destinado a la práctica deportiva, sino también vestuarios, despacho para monitores, almacén deportivo y cuarto de instalaciones. Esta intervención, que llevará a cabo la empresa constructora Díaz Cubero, tiene un presupuesto de 361.189,02 euros y se ejecutará en un plazo de cuatro meses y medio. De ella se beneficiarán los 717 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

En el IES Nervión, la obra ha sido adjudicada por 391.272,77 euros a la empresa Hijos de Terrats Construcciones y tiene un plazo de ejecución de cuatro meses y 24 días. La intervención consistirá en la construcción de un gimnasio de 625 metros cuadrados que albergará también vestuarios para el alumnado, un despacho-vestuario para monitores y monitoras y un almacén deportivo. De esta ampliación se beneficiarán los 678 estudiantes matriculados en el centro.

Por último, se ha adjudicado una obra de impermeabilización de las cubiertas del edificio principal del CEIP Luis Hernández Ledesma de Morón de la Frontera, que llevará a cabo la constructora Torres Díaz Obras y Servicios por 27.140 euros y con un plazo de ejecución de 24 días. De esta intervención se beneficiarán 446 niños y niñas.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar un total de 1.064 puestos de trabajo en la provincia de Sevilla. La ejecución de estas obras se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).